

## Deutsche Crossmeisterschaften Herten

Ein Crosslauf, wie er im Buche steht – anspruchsvoll, glitschig und schlammig. So gestaltete sich das DM Wochenende in Herten für Kevin Tepe. Im ersten Jahr der Altersstufe U18 ging der talentierte Nachwuchsläufer der TSG Niefern über die 4,5km lange Strecke an den Start. Los ging es auf einem breiten Fußballfeld mit 96 Läufern nebeneinander, später mündete der Kurs dann in einen schmalen Weg, ein Rundparcours, der drei Mal durchlaufen werden musste. Wenige hundert Meter nach dem Start hatte Kevin Pech, ein Läufer, der ihm in die Hacken und in einer modrigen Bergabpassage blieb ein Laufschuh stecken. Aber wie Crossläufer so sind, ließ sich Kevin nicht davon abhalten weiter zu laufen. So ganz kam er jedoch mit der aufgeweichten Strecke nicht zurecht. Trotzdem konnte er die Strecke nach 19:15 min beenden. Die zuvor grüne Parklandschaft in Herten ähnelte am Ende des Tages allerdings eher einem umgepflügten Schlammacker.